

Brasil lograría acuerdo con FMI

Brasilia, Julio 17 (UPI). El gobierno de Brasil recibió hoy un mayor respaldo político, al mismo tiempo que realizaba pequeños ajustes económicos para llegar a un acuerdo con el Fondo Monetario Internacional, se informó oficialmente.

Los gobernadores de los 23 estados brasileños se reunieron con el presidente José Sarney para manifestarle su respaldo político a las negociaciones con el FMI y los acreedores de la deuda externa de 104.000 millones de dólares.

"Nadie quiere dejar de pagar", dijo el gobernador de Paraná José Richa, des-

pués de explicar que Brasil no está en condiciones de entrar en un nuevo periodo de recesión económica.

Paralelamente a la articulación política, algunos funcionarios del gobierno admitieron la posibilidad de realizar pequeños ajustes adicionales para obtener un acuerdo con el FMI.

Un aumento de impuestos para el sector financiero, cuya aprobación depende del Congreso, estaría en estudios por técnicos del gobierno, informaron fuentes económicas.

—Pasa a la página 31—

EU condena en Nairobi Apartheid sudafricano

Nairobi, Kenia, Julio 17 (UPI). Maureen Reagan, que encabeza la delegación de Estados Unidos en la Conferencia de la Década de la Mujer, denunció la política de segregación racial de Sudafrica como algo "abhorrecible al gobierno y al pueblo de Estados Unidos".

En un discurso de 15 minutos, Reagan afirmó que

la delegación norteamericana estaba dispuesta a analizar el caso del Apartheid y temas como la ocupación de Israel de la Margen Occidental y la Franja de Gaza, mientras no superen en importancia a otra cuestión básica al interés de las mujeres.

"Nos preocupa que te-

—Pasa a la página 48—

Relevan al más alto asesor latino en EU

Washington, Julio 17 (AP). El más alto asesor latinoamericano del Consejo Nacional de Seguridad ha sido transferido a otro puesto dentro del gobierno del presidente Ronald Reagan, se anunció hoy.

Constantine Menges, que era principal asesor para la América Latina en el CNS, se desempeña ahora en otra repartición de la Casa Blanca, dijo el portavoz Larry Speakes.

Menges era considerado como uno de los más firmes anticomunistas y se dice que durante los debates del CSN sobre la cuestión centroamericana adoptaba las posiciones más rígidas.

Raymond Burghardt, un funcionario del servicio diplomático que se unió al CNS hace un año como director latinoamericano, reemplazará a Menges, según otras fuentes.



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ARTIFICE. Bruselas, Julio 17 (Reuters). El primer ministro Wilfried Martens, artífice de la actual crisis política en Bélgica, ofrece declaraciones a la prensa. Martens presentó su renuncia del gabinete.

Tribunal italiano quiere interrogar a terrorista turco

Roma, Julio 17 (UPI). El tribunal que juzga el complot contra el Papa dijo hoy que quiere interrogar a un terrorista turco preso en Alemania sobre el intento de matar a Juan Pablo II.

El juez Severino Santapichi desea que el terrorista turco Yalcin Ozbey sea interrogado del 5 al 7 de Agosto sobre una declaración que hizo en apoyo de la afirmación de Mehmet Ali Agca de que había cuatro terroristas turcos en la plaza en que Agca disparó contra el Pontífice el 13 de Mayo de 1981.

Cinco turcos y tres búlgaros son juzgados por complicidad en el intento de asesinato, en base al testimonio no corroborado de Agca.



DISTURBIOS EN SUDAFRICA. Johannesburg, Julio 17 (AP). Un pick-up despide humo tras haber sido incendiado por una multitud en las afueras de Soweto, cerca de esta capital. Los disturbios se

iniciaron hoy en protesta por la detención de 115 personas que asistieron a una reunión clandestina. Pocas horas después el gobierno ordenó un constante patrullaje por las principales poblaciones.

Bolsa Nva. York sube nuevamente

Nueva York, Julio 17 (AP). El Mercado de Valores subió hoy nuevamente en negociación pesada, continuando así la tendencia de ayer de batir récords.

Los analistas dijeron que el mercado continuó beneficiándose con los informes de que el presidente Ronald Reagan se recupera rápidamente de la operación de la semana pasada.

El dólar baja y el oro sube

Londres, Julio 17 (AP). El dólar bajó hoy a su nivel más bajo en un año como reacción frente a las preocupaciones que prevalecen en torno a la economía norteamericana y al estado de salud del presidente Ronald Reagan. El oro subió seis dólares la onza.

Periodista dice que J. Mengele "sigue con vida"

Munich, Julio 17 (AP). Un periodista israelí declaró hoy que una revisión de archivos de inteligencia de Israel lo habían convencido de que Josef Mengele sigue vivo y que persiste la búsqueda israelí del criminal de guerra nazi.

El periodista Denis Eisenberg señaló también que los diarios de Mengele publicados por periódicos alemanes occidentales eran parte de un complot para hacer que el mundo piense que Mengele, el llamado "angel de la muerte", había fallecido.

En los diarios Mengele indica que no estaba arrepentido por la muerte de 400.000 personas, en su mayoría judías, en el campo de concentración de

—Pasa a la página 48—

Estallan disturbios en Soweto Sudafrica

Johannesburgo, Sudafrica, Julio 17 (AP). Tras varios meses de calma, hoy estallaron serios disturbios en Soweto, principal población negra del país y centro de las protestas que en 1976 se exten-

dieron por toda Sudafrica, se informó.

En uno de los incidentes, un autobús en que viajaban siete turistas europeos y norteamerica-

—Pasa a la página 48—

Sigue incertidumbre en caso avión caído al mar

Bombay, India, Julio 17 (UPI). Una grabación de las voces en la cabina del avión de Air India que se estrelló en el Atlántico no proporcionó información sobre problemas mecánicos y tampoco pudo demostrar que fue una bom-

ba la causa del accidente que mató a 329 personas.

Se trata de las primeras pruebas hechas por los investigadores, que ayer escucharon las cintas grabadas.

—Pasa a la página 31—

Qué harían las mujeres si gobernaran el mundo

Nairobi, Julio 17 (AP). Mujeres de una docena de países que fueron interrogadas acerca del papel que tendría su sexo si gobernara el mundo expresaron hoy la esperanza de que no cometerían los mismos

errores que los hombres.

La cuestión fue analizada durante unas tres horas por delegadas a la conferencia de las Naciones Unidas sobre el Decenio para la Mujer y las partici-

—Pasa a la página 48—

al cerrar la edición

(Información en página 48)



BESA EL TROFEO. Miami, Julio 17 (AP). La puertorriqueña Deborah Carthy Deu, de 19 años de edad, "Miss Universo 1985", besa hoy su trofeo, antes de emprender el viaje a Nueva York y luego a otras ciudades de los Estados Unidos.



SOSTIENEN REUNION. Ammán, Julio 17 (Reuters). El presidente de la OLP, Yasser Arafat, izquierda, y el canciller de Japón, Shintaro Abe, sostienen una reunión aquí sobre el apoyo de Japón a un acuerdo entre la OLP y Jordania.

Shlaudeman: "de nicas depende la paz en CA"

Tegucigalpa, Julio 17 (AP). Harry Shlaudeman, enviado especial del presidente norteamericano Ronald Reagan para América Central, dijo hoy que la paz no prevalecerá en la región mientras el gobierno izquierdista de Nicaragua no se reconcilie con los grupos antisandinistas que pretenden derrocarlo.

"No veo otra posibilidad para la pacificación de Centroamérica. Este ideal no se logrará hasta que los sandinistas establezcan una reconciliación nacional en Nicaragua", añadió el embajador estadounidense.

Shlaudeman, que llegó esta mañana a Tegucigalpa,

dijo en una conferencia de prensa en la Casa Presidencial que "la Iglesia nicaragüense ha llamado a las partes en conflicto, el gobierno y los luchadores de la libertad (grupos rebeldes armados que desde 1981 intentan derrocar a los sandinistas) para que se sienten en una misma mesa con el fin de resolver sus diferencias".

"El gobierno de El Salvador ya lo hizo. Dialogó con los guerrilleros... y lo seguirá haciendo. En Nicaragua debe hacerse lo mismo porque no hay otra salida", subrayó el diplomático.

—Pasa a la página 48—